

Nuestra Labor.



Sembrado de árboles para mitigar la contaminación
 Centro Uladech Católica - Ayacucho
 Carrera Profesional de Derecho
 Asignatura Medio Ambiente.

Los estudiantes del primer ciclo, liderado por Cuba Sulca Yanet, ejecutaron el proyecto de extensión universitaria denominado "Siembra un árbol por el Derecho a Vivir en un Medio Ambiente Sano y Mitigar los Efectos de la Contaminación Ambiental" dirigido a los moradores del A.H. Las Casuarinas - Yanamilla. El objetivo es ayudar a los pobladores para que la zona donde habitan sea un medio para brindar una mejor calidad de vida a sus hijos.

Buenas prácticas laborales para el Ejército
 Centro Uladech Católica - Tumbes
 Carrera Profesional de Ing. Sistemas
 Asignatura Prácticas Laborales.

Los estudiantes del quinto ciclo, liderado por Ore Yarleque Rainston, ejecutaron la charla "Los Beneficios de la Implementación de las Buenas Prácticas Laborales en las Organizaciones" dirigido al personal de la unidad Alfa del cuartel "Chamochumbi". El objetivo de la charla fue dar a conocer a los miembros del ejército sobre la importancia de los beneficios laborales que brinda la institución donde laboran y ser partícipes de la responsabilidad social por ser un deber de todos el cual debemos aceptar con gratitud.



Sexualidad responsable para mujeres
 Centro Uladech Católica - Piura
 Carrera Profesional de Enfermería
 Asignatura Desarrollo de la Sociedad I.

Los estudiantes del sexto ciclo, dirigidos por Berrí Barreto Guina Maritha, ejecutaron el taller de extensión universitaria denominado "Educación para la Concientización de la Ciudadanía", dirigido a las madres del Vaso de Leche del A.H. San Sebastián, donde se trató sobre los Derechos sexuales y reproductivos de la mujer que se encuentra como una propuesta del Programa de Educación para la Sexualidad y Construcción de Ciudadanía. El tema apunta a la generación de un ambiente de ejercicio de los derechos humanos sexuales y reproductivos.

Departamento Académico de Responsabilidad Social DARES-ULADECH Católica

GRUPO DARES | MARCA LA DIFERENCIA EN LUCHA CONTRA LA CONTAMINACIÓN

Docentes y estudiantes realizan cuarta campaña de reciclaje

Efectuarán dos campañas más en el año, una de ellas pro ayuda social en Navidad.



Éxito. Docentes y estudiantes unieron esfuerzos en decidida campaña a favor del medio ambiente.

MG. BLGO. MBLGO. LUIS A. SÁNCHEZ ANGULO
 Docente de la ULADECH Católica Chimbote
 Carrera Profesional de Farmacia y Bioquímica

mes en curso. Esta campaña, al igual que las anteriores, contó con la participación de la gran mayoría de estudiantes de nuestra institución que están cursando el presente ciclo académico (2012 - 00) y que desarrollan las asignaturas del Departamento Académico. Con el desarrollo de esta cuarta campaña de reciclaje de residuos sólidos se notó que la participación de nuestros jóvenes estudiantes ha ido en aumento con respecto a las campañas anteriores lo cual demuestra el in-

cremento paulatino de la sensibilización y compromiso de nuestra juventud con respecto al debido cuidado de nuestro medio ambiente. Los ingresos serán destinados a la compra de nuevos contenedores de fibra de vidrio y servirán para poder acopiar residuos sólidos, luego ser seleccionados y vendidos en la próxima campaña. Dichos contenedores serán colocados en el local de la Facultad de Ciencias de la Salud, ubicado en la avenida José Par-

do frente al Estadio Centenario y serán pintados según la Norma Técnica Peruana (NTP) 900.058.2005 la cual corresponde al código de colores para los dispositivos de almacenamiento de residuos sólidos, vale decir, en este caso el color azul para papel y cartón, el blanco para plásticos y el marrón para residuos orgánicos. Así mismo se debe de destacar la participación activa y directa de la jefatura del departamento académico, docentes titulares y tutores y personal ad-

Valorar el esfuerzo

La idea de este proyecto no es que nuestras autoridades no proporcionen los recursos económicos para la mencionada compra, sino que nuestros estudiantes valoren la actividad y sepan que es lo que se estará adquiriendo y los fines que se persiguen.

Ayuda social

Finalmente en el último semestre académico del presente año la campaña estará dirigida a recaudar fondos para poder brindar algo de alegría en una entidad de ayuda social a través de la compra y donación de víveres en las venideras fiestas de fin de año.

PROYECTO | CONSTRUIR DEMOCRACIA PARA UNA CONVIVENCIA PACÍFICA

Estudiantes de Administración ilustraron sobre valores humanos

Mg. Aura M. Celi Niño
 Docente de la ULADECH Católica
 Sullana Carrera Profesional de Administración

gicos se conocen inmediatamente, la universidad Uladech Católica destaca por su compromiso con la comunidad ayudando en el proceso de aprender a través de la convivencia democrática, la práctica de valores, el respeto a la propiedad y la normatividad vigente, que conlleva a desarrollar un compromiso ciudadano permitiendo la construcción de una sociedad cada día más justa,

fraterna y solidaria donde cada ciudadano conozca sus roles y funciones que debe cumplir en el contexto donde vive, desarrolle un espíritu crítico y responsable así como respete mutuamente a sus pares, evite la corrupción que genera un caos social y desequilibrio económico en el país y promueva la práctica de valores. En tal sentido los estudiantes de la carrera profesional de



Labor. Comprometidos a una convivencia armoniosa para una sociedad pacífica.

Administración del segundo ciclo, acompañados por su docente tutora de la asignatura Prácticas Operativas Justas, ejecutaron el proyecto de extensión universitaria en el centro educativo "Diego Thompson"

denominada campaña difusora en las organizaciones sobre Conducta Ética y Práctica de Valores dirigida a los treinta estudiantes del cuarto año de Educación Secundaria con la finalidad de ayudarles.



LIBERTAD PARA ELEGIR



3 MODALIDADES DE ESTUDIO

**PRESENCIAL
 DISTANCIA
 VIRTUAL**

www.uladech.edu.pe
 @uladechcatolicaoficial

Educación de calidad a costos accesibles

EXAMEN DE ADMISIÓN 2012 - I

15 de abril

Informes e Inscripciones
 Jr. Leoncio Prado N° 443 (Plaza de Armas) - Chimbote
 Teléfono: (043) 321324
 Línea Gratuita: 0800 10 194